

Opus Dei: ¿Y tú qué dices?

En este reportaje, gente de la calle dice qué sabe del Opus Dei, y algunas personas de la Obra explican en qué consiste la búsqueda de la santidad en la vida ordinaria.

20/01/2012

Un documental realizado por Javier Urbina, miembro del Opus Dei y productor de contenidos audiovisuales, da una idea general de lo que la gente piensa de la Obra, pero también de cómo las personas

del Opus Dei buscan a Dios en los lugares más diversos: una carnicería, una cabina de avión, un instituto, etc..

Canal del Opus Dei en Youtube

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/opus-dei-y-tu-que-dices/> (14/02/2026)